

ABSTRAK

Willi Teguh Pribadi, NIM 3402190446. “Pengaruh Kebijakan Dividen dan Kebijakan Utang Terhadap Nilai Perusahaan (Suatu Studi Pada PT. Adaro Energy Indonesia Tbk yang Terdaftar di BEI Periode Tahun 2012-2022). Dibawah bimbingan Dr. Nana Darna, S.E., M.M. (Pembimbing I) dan Lia Yulia, S.T., M.M (Pembimbin II).

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh Kebijakan Dividen dan Kebijakan Utang Terhadap Nilai Perusahaan (Suatu Studi Pada PT. Adaro Energy Indonesia Tbk yang Terdaftar di BEI Periode Tahun 2012-2022). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana pengaruh kebijakan dividen terhadap nilai perusahaan PT. Adaro Energy Indonesia Tbk ?; 2]. Bagaimana pengaruh kebijakan utang terhadap nilai perusahaan PT. Adaro Energy Indonesia Tbk?; 3]. Bagaimana pengaruh kebijakan dividen dan kebijakan utang terhadap nilai perusahaan PT. Adaro Energy Indonesia Tbk?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. Bagaimana pengaruh kebijakan dividen terhadap nilai perusahaan PT. Adaro Energy Indonesia Tbk; 2]. Bagaimana pengaruh kebijakan utang terhadap nilai perusahaan PT. Adaro Energy Indonesia Tbk; 3]. Bagaimana pengaruh kebijakan dividen dan kebijakan utang terhadap nilai perusahaan PT. Adaro Energy Indonesia Tbk. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode statistik deskriptif dengan pendekatan kuantitatif dan teknik pengumpulan data sekunder. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Rasio Keuangan yaitu *Dividend Payout Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Price to Book Value*. Selain itu Analisis Statistik yang digunakan terdiri dari Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Analisis Koefisien Korelasi Berganda, Koefisien Determinasi (R^2), Uji t (secara parsial), Uji F (secara simultan), Analisis Regresi Linear Sederhana, Analisis Regresi Linear Berganda. Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa : 1]. Kebijakan Dividen berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan pada PT. Adaro Energy Indonesia Tbk dengan besarnya pengaruh sebesar 0,156% sedangkan sisanya 99,844% dipengaruhi oleh faktor lain; 2]. Kebijakan Utang berpengaruh positif signifikan terhadap Nilai Perusahaan dengan besarnya pengaruh sebesar 20,3% sedangkan sisanya sebesar 79,7% dipengaruhi oleh faktor lain. 3]. Kebijakan Dividen dan Kebijakan Utang secara bersama-sama berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan pada PT. Adaro Energy Indonesia Tbk dengan besarnya pengaruh sebesar 20,4% sedangkan sisanya 79,6% dipengaruhi oleh faktor lain. Diharapkan PT. Adaro Energy Indonesia Tbk dapat mengalokasikan dividen secara bijak dengan tetap memperhatikan tingkat laba bersih yang dihasilkan serta menambah porsi utang agar meningkatkan nilai perusahaan.

Kata kunci : Kebijakan Dividen, Kebijakan Utang, dan Nilai Perusahaan